
議事録
 会 議 名 第３回 ニセコ町立北海道ニセコ高等学校寮検討専門委員会

 日 　 時 令和５年（２０２３年）２月２１日（火）　１３：３０～１５：３０

 場 　 所 ニセコ町役場　３Ｆ　議員室

 参 加 者 委員：野村会長、新濱副会長、松田委員、黒瀧委員、青木委員 
事務局：阿部課長、佐々木係長、荒川主事

 議 　 事 （１） 第２回ニセコ高等学校寮検討専門委員会のまとめ 
第３回ニセコ高等学校魅力化検討委員会の報告 

（２） ニセコ高等学校寮検討課題について 
・事務局案の提示 

（３） ニセコ高等学校魅力化スケジュールについて

 説 　 明 
意 　 見

（１）第２回ニセコ高等学校寮検討専門委員会のまとめ 
第３回ニセコ高等学校魅力化検討委員会の報告 

説明・「魅力化検討委員会」で、総合学科への転換が妥当という意見で取り纏まったこと 
や、寮生以外が利用できる付加価値を付ける事に賛成であったことを説明。 

（２）ニセコ高等学校寮検討課題について 
説明・第 2 回委員会で挙がった議論点を中心に、事務局案を提示し協議する。 
事務局案→意見 
・一人部屋で衛生設備無し → 高校生には衛生設備の管理が難しいため、妥当である。 
・男女比に応じて部屋数を変更するため、移動式の間仕切り壁を用いる。 
→ 間仕切り壁の移動が生じることにより、共有ｽﾍﾟｰｽを配置するにあたり慎重な検討が 
　 必要。（男女の分け方含む） 
・浴室各 1 箇所、ｼｬﾜｰ室各 2 箇所 → 風呂のｻｲｽﾞ､ｶﾗﾝの数などのﾊﾞﾗﾝｽを検討すべき。 
・男女別に大人数用の談話室設置、少人数は各部屋で談話。 

　→ 談話室のあり方（ただ部屋があるだけでなく、人数に応じて自室、数人が軽食・談話 
できるｱﾙｺｰﾌﾞ、大人数が集まれる場所など）について検討すべき。 

　・男女別に乾燥室１箇所ずつ → 洗濯室の充実（布団やﾘﾈﾝ類の衛生についても配慮） 
を図る必要がある。 

・ﾆｾｺ高校生が使える公営塾兼学習室 → 自習室のあり方（公営塾の運営方式や個々の 
学習環境とのﾊﾞﾗﾝｽを配慮）を検討すべき。 

・現寮の奥へ建設（現寮を活用） → 現寮を残すと道路に面しておらず、地域との関わ 
りが希薄。駐車場や駐輪場、外の交流ｽﾍﾟｰｽの確保のため、現寮は取り壊すべき。 

その他・外構の計画も重要。　・共有ｽﾍﾟｰｽの清掃は寮生が行うべき。 
　　　・町民との交流を図れるような付加価値を検討すべき。 
（３）ニセコ高等学校魅力化スケジュールについて 
説明・令和５年度から実施する寮基本計画委託業務における発注業者選定のため、ﾌﾟﾛﾎﾟｰ 

ｻﾞﾙ審査会委員への就任を依頼。 
意見・了承。詳細は追って説明していただきたい。

 決定事項 ・本委員会の意見を基に寮基本計画委託業務の仕様書を作成する。 
・本委員会委員を寮基本計画委託業務ﾌﾟﾛﾎﾟｰｻﾞﾙ審査会委員として参加していただく予定。 
・寮基本計画で、寮生の充実した生活や地域交流を図れる様な付加価値を付けていく。


